

BESUCHERANWEISUNG

Willkommen bei Dätwyler

Sicherheit, Gesundheit, Umweltschutz, Qualität und Lebensmittelsicherheit haben bei uns oberste Priorität. Für einen sicheren Aufenthalt bitten wir Sie, die folgenden Hinweise sorgfältig zu beachten.

Bitte beim Empfang anmelden und Besucherausweis sichtbar am Körper tragen.

Die Gruppe bzw. die Dätwyler Begleitperson darf nicht verlassen werden.

Im Alarmfall müssen Anweisungen der Begleitperson befolgt werden.

Informationen zum Notfallvorgehen sind der Notfallkarte zu entnehmen (Badge).

Notausgänge und Lage des Sammelplatzes beachten.

Sicherheits-, Sauberkeits- und Lebensmittelsicherheitsregeln einhalten.

Maschinen und Materialien bitte nicht berühren.

Vorsicht vor Staplerverkehr – nur markierte Wege benutzen.

Rauchen ist nur in gekennzeichneten Zonen erlaubt.

Foto-, Film und Tonaufnahmen sind nur mit vorheriger Genehmigung erlaubt.

Bestimmte Bereiche des Areals sind videoüberwacht.

Wenden Sie sich bei Fragen an Ihre Dätwyler Begleitperson.

Viel Vergnügen bei Dätwyler!

VISITOR GUIDELINES

Welcome to Datwyler

Safety, health, environmental protection, quality and food safety are our top priorities. To ensure a safe stay, please observe the following instructions carefully.



Please register at our reception and wear your visitor badge visibly.



Please stay with your group or Datwyler accompanying person at all times.



In case of alarm, follow your accompanying person's instructions.



Information on emergency procedures can be found on the emergency card (badge).



Take note of emergency exits and the assembly point.



Follow all safety, cleanliness and food safety rules.



Do not touch any machines or materials.



Beware of forklift traffic – use marked walkways only.



Smoking only in designated areas.



Photos, videos, and recordings only with permission.



Some areas are under video surveillance.



If you have any questions, please ask your accompanying person at Datwyler.

Enjoy your visit at Datwyler!